



KEDUBES TIONGKOK SUMBANG BUKU KE PERPUSTAKAAN SURIAH

Dubes Tiongkok untuk Suriah Shi Hongwei (kanan) dan Menteri Kebudayaan Suriah Lubanah Mshaweh (tengah) melihat-lihat koleksi buku berbahasa Mandarin yang diterjemahkan ke dalam bahasa Inggris dan Arab yang disumbangkan Kedubes Tiongkok ke Perpustakaan Nasional Al-Assad di Damaskus, Suriah, Rabu (12/6).

Pemimpin Oposisi Korsel Didakwa atas Tuduhan Suap Rp130 Miliar

Lee Jae Myung, didakwa atas suap terkait transfer dana sebesar US\$ 8 juta atau setara Rp 130,3 miliar ke Korut. Tindak pidana itu disebut terjadi ketika Lee masih menjabat sebagai Gubernur Provinsi Gyeonggi.

SEOUL(IM)- Pemimpin oposisi utama Korea Selatan (Korsel), Lee Jae Myung, didakwa atas suap terkait transfer dana sebesar US\$ 8 juta atau setara Rp 130,3 miliar ke Korea Utara (Korut). Tindak pidana itu disebut terjadi ketika Lee masih menjabat sebagai Gubernur Provinsi Gyeonggi.

Seperti dilansir Reuters, Kamis (13/6), laporan media lokal Korsel menyebut Lee dijerat dakwaan suap dalam skema penggunaan produsen pakaian dalam di Korsel untuk mentransfer dana ke Korut dan memfasilitasi kunjungannya ke Pyongyang ketika dia masih menjabat sebagai Gubernur Provinsi Gyeonggi.

Lee diketahui menjabat sebagai Gubernur Provinsi Gyeonggi untuk periode tahun 2018 hingga tahun 2021

lalu. Dia menjadi anggota parlemen Korsel dan memimpin Partai Demokratik Korea, oposisi pemerintahan, sejak tahun 2022.

Salah satu deputi dari Lee telah dinyatakan bersalah atas dakwaan suap dan mentransfer dana ilegal dalam konspirasi yang melibatkan Ssangbangwool Group untuk mengirimkan US\$ 8 juta (Rp 130,3 miliar) ke Korut.

Ssangbangwool merupakan grup bisnis yang bermula dari pembuat atau produsen pakaian dalam dan kemudian berkembang ke sektor usaha lainnya.

Kantor Kejaksaan Distrik Suwon yang menangani kasus ini belum memberikan pernyataan resmi.

Lee sebelumnya telah membantah keterlibatannya

dan menyatakan tidak mengetahui soal skema tersebut.

Laporan media lokal menyebutkan skema itu dimulai tahun 2019 hingga tahun 2020, dan bertujuan untuk mempromosikan proyek komersial dengan Korut dan kunjungan Lee ke Pyongyang, yang akan meningkatkan statusnya sebagai tokoh politik yang sedang naik daun.

"Saya tidak sebodoh itu," ucap Lee dalam pernyataannya tahun lalu menanggapi kasus ini.

Dia menyebut dakwaan yang menjerat dirinya sebagai "fiksi" karena pengadilan menolak untuk menerbitkan surat perintah penangkapannya. Setelah dakwaan secara resmi dibacakan pada Rabu (12/6) waktu setempat, Lee memberikan respons singkat. "Kreativitas jaksa semakin buruk," sindirnya.

Lee merupakan calon presiden (capres) untuk Partai Demokratik Korea dalam pilpres Korsel tahun 2022 lalu, dan dia kalah tipis dari Yoon Suk Yeol yang kini menjabat Presiden Korsel. Lee saat ini dipandang sebagai penantang

utama Presiden Yoon dalam pilpres selanjutnya tahun 2027 mendatang.

Dia sempat diadili atas tuduhan korupsi yang berasal dari masa jabatannya sebagai Wali Kota di sebuah kota dekat Seoul.

Pertemuan puncak pertama antara Korsel dan Korut yang digelar tahun 2000 lalu, yang dianggap sebagai awal dari periode perjanjian, ternoda setelah para pejabat Seoul dihukum karena mentransfer dana ke Pyongyang melalui Hyundai Group, yang kemudian memiliki hak eksklusif atas usaha bisnis besar di Korut.

Laporan media lokal menyebutkan skema itu dimulai tahun 2019 hingga tahun 2020, dan bertujuan untuk mempromosikan proyek komersial dengan Korut dan kunjungan Lee ke Pyongyang, yang akan meningkatkan statusnya sebagai tokoh politik yang sedang naik daun. "Saya tidak sebodoh itu," ucap Lee dalam pernyataannya tahun lalu menanggapi kasus ini.

Dia menyebut dakwaan yang menjerat dirinya sebagai "fiksi" karena pengadilan me-

tolak untuk menerbitkan surat perintah penangkapannya.

Setelah dakwaan secara resmi dibacakan pada Rabu (12/6) waktu setempat, Lee memberikan respons singkat.

"Kreativitas jaksa semakin buruk," sindirnya.

Lee merupakan calon presiden (capres) untuk Partai Demokratik Korea dalam pilpres Korsel tahun 2022 lalu, dan dia kalah tipis dari Yoon Suk Yeol yang kini menjabat Presiden Korsel. Lee saat ini dipandang sebagai penantang utama Presiden Yoon dalam pilpres selanjutnya tahun 2027 mendatang.

Dia sempat diadili atas tuduhan korupsi yang berasal dari masa jabatannya sebagai Wali Kota di sebuah kota dekat Seoul.

Pertemuan puncak pertama antara Korsel dan Korut yang digelar tahun 2000 lalu, yang dianggap sebagai awal dari periode perjanjian, ternoda setelah para pejabat Seoul dihukum karena mentransfer dana ke Pyongyang melalui Hyundai Group, yang kemudian memiliki hak eksklusif atas usaha bisnis besar di Korut. ● tom

Pengadilan Jerman Tolak Hentikan Pengiriman Senjata ke Israel

BERLIN(IM) - Gugatan para aktivis pendukung Palestina agar Jerman berhenti mengekspor senjata ke Israel ditolak oleh Pengadilan Berlin.

Organisasi-organisasi termasuk European Legal Support Center (ELSC), Law for Palestine and Palestine Institute for Public Diplomacy menyampaikan tuntutan tersebut karena khawatir bahwa senjata Jerman akan digunakan Israel untuk melanggar hukum kemanusiaan internasional.

Kendati demikian, pengadilan administratif Berlin menolak gugatan tersebut karena para aktivis gagal memberikan data riigit mengenai ekspor senjata Jerman apasaja yang berkontribusi terhadap pelanggaran HAM di Jalur Gaza.

Pengadilan menegaskan bahwa Jerman pasti akan menolak izin atau membatasi ekspor senjata jika ditemukan bukti adanya pelanggaran yang dilakukan oleh mitranya. Pengacara kelompok aktivis pro-Palestina menolak putusan pengadilan karena data yang diminta diduga telah disembunyikan

pemerintah sehingga tidak bisa diidentifikasi lebih dulu.

"Penindasan yang dilakukan pemerintah terhadap informasi tentang senjata dan kejahatan perang membahayakan nyawa klien kami," tegas seorang pengacara bernama Ahmed Abed, seperti dikutip dari Reuters pada Kamis (13/6).

Sementara itu, kelompok penunjuk rasa berkumpul di depan Kedutaan Besar Jerman di Tel Aviv, mendesak Berlin untuk menghentikan ekspor senjata ke Israel.

Perhatian tertuju pada Jerman yang menduduki peringkat kedua di antara negara-negara yang mengekspor senjata ke Israel tahun lalu.

Menurut data Kementerian Ekonomi, Jerman menyetujui ekspor senjata ke Israel senilai 354 juta dolar AS pada tahun 2023, sepuluh kali lebih banyak dibandingkan tahun 2022.

Namun, persetujuan tersebut turun menjadi sekitar 10,8 juta dolar AS pada kuartal pertama tahun ini. ● tom

WHO: Sebagian Besar Penduduk Gaza dalam Kondisi Kelaparan

JENEWA(IM)- Kepala Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan pada Rabu (12/6) bahwa banyak orang di Gaza kini dalam kondisi kelaparan yang parah.

"Sebagian besar penduduk Gaza kini menghadapi bencana kelaparan dan kondisi kelaparan," kata Direktur Jenderal WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus.

"Meskipun ada laporan peningkatan pengiriman makanan, saat ini tidak ada bukti bahwa mereka yang paling membutuhkan menerima makanan dalam jumlah dan kualitas yang cukup," lanjutnya.

Tedros mengatakan, terdapat lebih dari 8.000 anak balita yang telah didiagnosis dan dirawat karena kekurangan gizi akut, termasuk 1.600 anak dengan gizi buruk yang parah.

"Namun, karena ketidakamanan dan kurangnya akses, hanya dua pusat stabilisasi gizi akut yang beroperasi," tambahnya.

"Ketidakmampuan kita untuk menyediakan layanan kesehatan dengan aman, ditambah dengan kurangnya air bersih dan sanitasi, secara signifikan meningkatkan risiko anak-anak kekurangan gizi," katanya.

Perang di Gaza terjadi pada 7 Oktober 2023, setelah milisi yang dipimpin Hamas

menyerang dan menewaskan 1.200 warga Israel. Hamas juga menyandera lebih dari 250 orang ke Jalur Gaza.

Israel kemudian membalas dengan serangan tanpa henti ke Gaza, yang telah menewaskan lebih dari 37.000 warga Palestina.

Tentara Israel juga telah menutup perbatasan dan menolak masuknya bantuan kemanusiaan untuk warga sipil Gaza. Akibatnya kini sebagian besar warga Gaza yang berjumlah 2,3 juta jiwa, berada dalam kondisi kekurangan makanan dan kelaparan.

Penyelidikan PBB pada hari Rabu menemukan bahwa Israel dan Hamas telah melakukan kejahatan perang pada awal perang Gaza dan bahwa tindakan Israel juga merupakan kejahatan terhadap kemanusiaan karena kerugian sipil yang sangat besar.

Tedros juga menyoroti krisis kesehatan lain yang terjadi di Tepi Barat, di mana ia mengatakan layanan kesehatan telah menjadi sasaran hampir 500 serangan sejak 7 Oktober lalu.

"Meskipun fokus dunia tertuju pada Gaza, terdapat juga krisis kesehatan yang meningkat di Tepi Barat, di mana terjadi serangan terhadap layanan kesehatan dan pembatasan pergerakan orang menghalangi akses terhadap layanan kesehatan," katanya. ● ans

Arab Saudi Mulai Operasikan Taksi Terbang Otonom untuk Layani Jemaah Haji

MAKKAH(IM) - Menteri Perhubungan Arab Saudi yang juga Ketua Dewan Direksi Otoritas Umum Penerbangan Sipil (GACA) Saleh Al Jasser meresmikan pengoperasian taksi terbang otonom atau tanpa pilot di Makkah, Rabu (12/6). Liliun, taksi terbang bertenaga listrik pertama di dunia itu akan digunakan sebagai uji coba untuk pelayanan jemaah di Mina, Muzdalifah, dan Arafah tahun ini.

Taksi terbang ini akan melayani penerbangan jarak pendek sesuai permintaan pengguna. Kepala GACA Abdulaziz Al Duailaj mengatakan, Liliun akan digunakan terutama untuk layanan darurat, seperti mengangkat barang dan peralatan kesehatan selama proses haji.

"Hari ini kita menyaksikan pengoperasian salah satu inisiatif terpenting dari peta jalan untuk memungkinkan mobilitas udara tingkat lanjut. Penggunaan moda, termasuk taksi terbang, bisa memangkas waktu perjalanan penumpang di tempat ramai, terutama untuk keadaan darurat," katanya, dikutip dari Saudi Gazette, Kamis (13/6).

Sementara itu dalam pidato peluncuran, Al Jasser mengatakan taksi terbang ini merupakan bagian dari inisiatif sistem transportasi dan logistik masa depan yang menerapkan teknologi terkini serta teknologi ramah lingkungan terbaru dan inovatif dengan menggandakan kecerdasan buatan.

Kendaraan masa depan ini juga mendukung keberlanjutan sektor transportasi modern guna mencapai tujuan Strategi Nasional Pelayanan Transportasi dan Logistik sesuai Visi Arab Saudi 2030.


Liliun merupakan taksi terbang bertenaga listrik pertama di dunia yang mendapat lisensi GACA. Taksi canggih ini juga berkontribusi dalam memfasilitasi pergerakan jemaah dalam situasi darurat.

Bulan lalu Al Dullej mengatakan, para jemaah akan mendapat pengalaman unik memanfaatkan layanan taksi terbang dan drone selama musim haji tahun ini. ● tom



PENYEBERANGAN DI PERBATASAN LIBYA-TUNISIA AKAN DIBUKA KEMBALI

Mendagri Libya Emad al-Tarabetsi (kanan) dan Mendagri Tunisia Khaled Nouri (kiri) menandatangani perjanjian keamanan di Tripoli, Libya, Rabu (12/6). Perjanjian perbatasan Ras Ajdir, jalur darat penting antara Libya dan Tunisia, sebagian dibuka kembali pada Kamis (13/6) setelah penutupan selama berbulan-bulan. Keputusan itu diambil setelah diskusi antara mendagri kedua negara tersebut di Tripoli.



PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi PT Megapower Makmur Tbk ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham Perseroan bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") (selanjutnya disebut "Rapat") pada hari Rabu, tanggal 12 Juni 2024, pukul 10.16 WIB - 10.55 WIB yang bertempat di Hydro Meeting Room PT Megapower Makmur Tbk., Galeri Niaga Mediterania 2 Blok M8i-1, Jl. Pantai Indah Utara 2, Jakarta Utara 14460

Dewan Komisaris, Direksi dan pemegang saham yang hadir dalam Rapat adalah :

Dewan Komisaris	
Komisaris Utama	: Bp. TAN SRI DATUK TEE HOCK SENG, JP
Komisaris	: Bp. EMIL MALIK IBRAHIM
Komisaris Independen	: Bp. TAN HON YIK

Direksi	
Direktur Utama	: Bp. KANG JIMMI
Direktur	: Bp. DATUK MATTHEW TEE KAI WOON
Direktur	: Bp. ANG KIAM CHAI

PEMEGANG SAHAM
Rapat telah dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasa pemegang saham yang sah sebanyak 689.880.389 saham yang memiliki suara yang sah atau setara dengan 84,44% yang telah diwakili seluruh jumlah saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

Mekanisme Pengambilan Keputusan
Mekanisme pengambilan keputusan dalam Rapat dilakukan secara musyawarah untuk mufakat. Namun apabila musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka pengambilan keputusan dalam Rapat dilakukan dengan cara pemungutan suara.

Dalam Rapat diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau memberikan pendapat terkait setiap mata acara Rapat dan Tidak ada pemegang saham yang mengajukan pertanyaan dalam seluruh mata acara rapat.

KEPUTUSAN RAPAT

Mata Acara Pertama Rapat :

- Menyetujui dan Menerima baik Laporan Tahunan Direksi mengenai keadaan dan jalannya Perseroan, Laporan Keuangan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023;
- Menyetujui dan mengesahkan Neraca dan Perhitungan Laba/Rugi Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 (Laporan Keuangan Perseroan) yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Paul Hadwinata, Hadajat, Arsono, Retno, Pallingan & Rekan (PKF), serta memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (Acquit et de Charge) sepenuhnya kepada para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan, sejauh tindakan tersebut tercermin dalam laporan tahunan dan perhitungan tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023;
- Menyetujui dan menerima baik Laporan Dewan Komisaris Perseroan.

Mata Acara Kedua Rapat :

- Menyetujui dan menetapkan rui bersih perseroan sebesar Rp. 3.349.541.619,- (Tiga milyar tiga ratus empat puluh sembilan juta lima ratus empat puluh satu ribu enam ratus sembilan belas rupiah) untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2023 sehingga tidak menyetihkan dana cadangan dan tidak memberikan dividen untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2023.

Mata Acara Ketiga Rapat :

- Menyetujui memberikan kuasa kepada Dewan Komisaris menunjuk Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk memeriksa buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2024 dan memberi wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium dan persyaratan lainnya mengenai pengangkatan Kantor Akuntan Publik tersebut.

Mata Acara Keempat Rapat :

- Menyetujui perubahan susunan dan/atau penegasan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan sebagai berikut :
- Menerima pengunduran diri Bapak Tan Sri Datuk Tee Hock Seng, JP, selaku anggota Dewan Komisaris Perseroan, terhitung efektif sejak ditulainya Rapat ini dengan ucapan terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya atas kinerja terbaik yang telah diberikan selama menjabat dan memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (acquit et de charge) kepada Bapak Tan Sri Datuk Tee Hock Seng, JP, selaku anggota Dewan Komisaris Perseroan untuk melakukan segala tindakan yang diperlukan terkait dengan pelaksanaan keputusan-keputusan sebagaimana yang telah disebutkan, termasuk tetapi tidak terbatas untuk membuat atau meminta dibuatkan segala aktaakta, surat-surat maupun dokumen-dokumen yang diperlukan, serta hadir di hadapan pihak/pejabat yang berwenang, satu dan lain hal tanpa ada yang dicekalkan.
- Menyetujui dan mengangkat Bapak King Chai Chan Wee selaku Komisaris Utama Perseroan, yang berlaku efektif sejak ditulainya Rapat untuk sisa masa jabatan anggota Dewan Komisaris Perseroan yang menjabat saat ini, dengan tidak mengurangi hak Rapat Umum Pemegang Saham untuk memberhentikannya sewaktu-waktu;
- Sehubungan dengan keputusan di atas, maka susunan anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan efektif terhitung sejak ditulainya Rapat ini sampai dengan sampai dengan berakhirnya masa jabatan masing-masing anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan berdasarkan Anggaran Dasar Perseroan sebagai berikut:

Dewan Komisaris	
Komisaris Utama	: Bp. KING CHAI CHAN WEE
Komisaris	: Bp. EMIL MALIK IBRAHIM
Komisaris Independen	: Bp. TAN HON YIK

Direksi	
Direktur Utama	: Bp. KANG JIMMI
Direktur	: Bp. ANG KIAM CHAI
Direktur	: Bp. DATUK MATTHEW TEE KAI WOON

Mata Acara Kelima Rapat :

- Menyetujui Perpanjangan Pelaksanaan Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMTHMETD) terkait penerbitan dan pelaksanaan Management and Employee Stock Option Program (MESOP) baru oleh Perseroan sebagaimana Surat Bursa No.: S-10720/BEI/PP1/12-2022 tanggal 19 Desember 2022 perihal Persetujuan Kembali Pencatatan Efek dalam Rangka Management Employee Stock Option Program (MESOP).
- Memberikan kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan segala tindakan yang diperlukan terkait dengan pelaksanaan keputusan-keputusan sebagaimana yang telah disebutkan, termasuk tetapi tidak terbatas untuk membuat atau meminta dibuatkan segala aktaakta, surat-surat maupun dokumen-dokumen yang diperlukan, serta hadir di hadapan pihak/pejabat yang berwenang, satu dan lain hal tanpa ada yang dicekalkan.

Jakarta, 14 Juni 2024
PT Megapower Makmur Tbk
Direksi